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Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às treze horas e trinta

minutos , na sala virtual de videoconferência do programa Microsoft Teams, reuniu-se

o Conselho de Câmpus, convocado por meio de notificação em email extraordinário,

do dia 17 de novembro de dois mil e vinte, com a presença dos conselheiros: Lucas

Furtado Rodrigues, Clécio Fischer, Michael Macedo Diniz, Maria Tereza Fabbro

(Suplente), Irene Matsuno, Edna de Almeida Seixas Carvalho Pena, Margarete

Iamamoto, Jean Carlos Santos Lima Aniceto, sob a presidência do diretor geral Valdeci

Donizete Gonçalves. I – ABERTURA DA REUNIÃO:  O presidente do CONCAM

deu por abertos os trabalhos, agradecendo a presença de todos e apresentou a pauta do

dia. II – ORDEM DO DIA: Deliberação sobre a abertura de novas turmas em

2021: O Diretor Adjunto Educacional Fernando faz apresentação dos resultados da

pesquisa realizada com os docentes solicitado pelo membros do CONCAM. O

presidente Valdeci informa que foi discutido em todas as reuniões de áreas dos cursos e

apresentado às simulações com os números de aulas com abertura ou não de novas

turmas, foi conscientizado a importância sobre a opinião do assunto. Fernando informa

que os conselheiros participarão das reuniões. Valdeci fala sobre a importância do

assunto ser debatido e mostrar as condições que representa esta votação. Devido a

divisão de turma por causa da pandemia. O conselheiro Clécio questiona sobre a

votação da automação, já que não foi via link. Fernando informa que votaram na

reunião geral, que teve 23 votantes, o mesmo mostra os resultados. O conselheiro

Lucas fala que foram debatido na reunião o aumento da carga horária, informa que não

foi uma anuência entre os docentes, que surgiram outras propostas que simplesmente

não altera a carga horária dos docentes, o aumento de carga horária é devido as

duplicações de laboratórios, a votação não representa a carga horária e sim a abertura

ou não de vagas. A conselheira Maria Teresa está de acordo com Clécio e Lucas,

quanto à observação, quando faz as distribuição de carga horária que não temos como

ir contra uma legislação, mas que ao fazer carga horária grande para os docentes é

complicado e nem todos aceitam. Valdeci abre propostas para votação no chat, quanto

à abertura do integrado todos os setes conselheiros concordam com abertura do

integrado com 40 vagas. No concomitante/subsequente de automação, mecânica e

eletrotécnica os setes conselheiros concordam com a abertura de 20 vagas para cada

curso nesse semestre. III – ENCERRAMENTO: O presidente do CONCAM deu por

encerrada a quarta reunião extraordinária às treze horas e cinquenta e quatro minutos.

Nada mais a declarar, eu, Nayse Pereira do Nascimento, secretariei, lavrei, rubrico e

assino a presente ata, composta por 2 páginas, conjuntamente com o presidente do

CONCAM e os membros conselheiros presentes. 
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